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https://www.100test.com/kao_ti2020/336/2021_2022__E5_88_B0_E

5_BE_B7_E5_9B_BD_E8_c107_336239.htm 本报北京电 柏林工

业大学校长库茨勒在第二届中外大学校长论坛上与中方校长

交流时表示，中国学生高中毕后到德国读大学本科的意义不

大，在他看来，完成本科学业然后再到德国读研究生的方式

，对中国学生更适用。 他还表示，目前多是中国学生到德国

留学，他希望德国学生在本科毕业后也能选择到中国的学 校

读研究生。他并不赞赏中德在留学生交流上德国的单轨制，

认为采取双方交流的双轨制更能适应全球化对大学生的要求

。 柏林工业大学是一所国际化程度很高的学校，据了解，该

校目前共有3.2万名学生，其中国际学生有6000名，来自133个

国家。中国留学生有500名，人数仅次于土耳其籍学生。库茨

勒表示，该校已在考虑以英语教学招收中国学生。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


